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Tous les membres présents, excepté MR Philippe CATTET  
 

Absent :  Excusé :  
 Non excusé :    MR Philippe  CATTET 
 

Secrétaire de réunion :  Aurore SCHMITT 
 

Le quorum étant atteint, le maire ouvre la séance à 20 heures 
___________________________________________________________________________ 

 

1) Approbation du compte-rendu du 18 avril 2014 
 Approbation par l’ensemble des voix représentées 
 

2) Vote du budget primitif 2014 
 

Nous avons rencontré Mr Pierre de la Trésorerie d'Ornans, notre comptable, qui nous a fait 
part de la situation financière de la commune. 
A la suite de cette rencontre, j'ai demandé un état des lieux à chaque personne responsable 
dans les domaines suivants : 
 

1. Bâtiment communal 
Lister les travaux à réaliser 

 
2. Employé communal 

 Lister les travaux réalisés et définir ceux à venir 

 
3. Bois/Forêt 

Une visite des bois, par les membres de la commission Bois et les conseillers 
intéressés sera organisée afin d'effectuer un constat de notre forêt 
 

4. Salle des fêtes : 
Un point est demandé aux personnes responsables sur les locations passées et 
futures 

 
Après avoir discuté sur ces différents sujets, nous avons voté le budget primitif 2014 

 

BILAN  
BUDGET 2014 

DEPENSES RECETTES 

Fonctionnement 137 462,33 227 779,08 

Investissement 67 817,90 166 236,59 

TOTAL 205 280,23 394 015,67 

 

Le budget primitif est adopté par 10 voix 
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3) Informations diverses 
 

 Démission de Christine au poste de TITULAIRE à la Communauté de Commune du 
Pays d'Ornans. Obligation de respecter l'ordre du tableau, donc : 
Nouveau TITULAIRE : Frédéric GUILLAME 
Nouveau SUPPLEANT : Aurore SCHMITT 
 

 Elections Européennes le 25 mai 2014 : scrutin ouvert de 8h à 18h 
Des informations vous seront communiquées ultérieurement sur l'organisation 
 

 Aménagement du secrétariat : Réflexion en collaboration avec la Préfecture et le 
Conseil Général.  
Une personne du Conseil Général doit nous rendre visite pour faire une étude de la 
faisabilité et des subventions qui peuvent nous être attribuées. 
 

 Etude de devis et de subvention, en cours, pour l'achat d'un nouveau photocopieur 
 

 Louis BELOT et Dominique CUENOT ont participé à la réunion du Syndicat 
Intercommunal des Eaux de la Haute-Loue le 28 avril 2014 
Président : Mr Philippe BOUQUET – Maire de MALBRANS 

 Le compte rendu de cette réunion sera affiché ultérieurement 
 

 Le compte-rendu du Syndicat intercommunal de la Barêche est affiché 
 

 Le compte-rendu de l'assemblée générale de Familles Rurales est affiché également 
 

 Fleurissement du village : Aurore est chargée de rencontrer les personnes bénévoles 
 qui entretiennent les bacs fleuris ainsi que le jardinet sur le site de la vierge afin 
 d'organiser le fleurissement de cette année.  
 Les personnes intéressées peuvent prendre contact avec Aurore 
 Par avance, nous remercions toutes ces personnes. 
 

 Nettoyage du village : le 10 mai 2014 : rendez-vous à 8 h 30 devant la mairie avec vos 
balais, pelles etc   
 

 Pour des problèmes d'organisation, de disponibilité et de calendrier chargé, la 
journée communale de juin, à la cabane de chasse n'aura pas lieu cette année.  
Merci de votre compréhension 

 
 
 
 

PLUS RIEN N’ETANT A L’ORDRE DU JOUR, LA SEANCE EST LEVEE A 22 h 


